



# 常澄中だより

自立貢献  
常中魂

常に 正しかれ.豊かなれ.気高かれ

平成29年8月30日

NO: 21

〒311-1114 水戸市塩崎町1016

Tel : 029-269-2116

E-mail : tunezumi-j@magokoro.ed.jp

## 2学期が始まりました

2学期の始業式が行われ、生徒は黙動で体育館に集合しました。蒸し暑い中でしたが、一人一人が集中してしっかりした態度で式に臨むことができました。自立貢献 常中魂が宿りつつあります。式の後には体育祭の練習が始まりました。始業式の代表生徒3名の「2学期の決意」をご紹介します。

### 1年 岡田 純哉 さん

ぼくは、2学期の抱負が4つあります。1つ目は体育祭です。中学校の体育祭は小学校とは違う所がいくつかあるので、練習でしっかり覚えてクラスのみならずと団結して優勝したいです。2つ目は校舎内の過ごし方です。1学期は休み時間の過ごし方を何度か注意されたことがありました。2学期以降は一度も注意を受けないようにしたいです。また、ふざけている友達がいたら注意できるようにしたいです。3つ目は学習です。中学生になって中間、期末、実力とテストがたくさんあります。授業では先生の話をよく聞いてポイントを押さえ、家庭学習でしっかり復習できるようにしたいです。自分の苦手な所をしっかりと見つけて、次のテストに向けて学習を頑張りたいです。4つ目は部活動です。総体が終わり新チームで部活動がスタートしました2学期の新人戦では、中央地区、県大会と勝ち進めるよう日々の練習にきちんと励みます。家でできることをやって試合で結果を残せるようにしたいです。この4つを抱負にこれからの2学期を守るようにしたいです。そして僕たち1年生が常澄中学校の伝統を受け継ぎ、落ち着いて生活したいです。



心残りのないように皆と力を合わせ精一杯演奏したいと思います。3年生が引退しても、先輩たちの意思を引き継ぎ、コンクールやマーチングで良い成績を残せるように吹奏楽部一丸となって頑張りたいと思います。この3つの目標を達成し、充実した2学期にしたいです。

### 3年 上田 琉さん

僕の2学期の決意表明はただ一つそれは受験生の自覚を持った生活を送るということです。3年生と云ったらやはり受験です。僕たち3年生はこれから本格的に受験勉強に取り組みます。振り返ると僕は1学期落ち着いて授業に取り組むことができませんでした。反省することが多くありこのままではまずいと感じています。僕は話をする回数より、発表する回数を多くするよう自分から積極的に手を挙げ、むだ話という欲望に負けないようにして、成績が今まで以上に残せるようにしたいです。そして、受験までの残り少ない一日一日を大切に生活していこうと思います。更に、生活の中で色々その後回しにしていたこと、つまり勉強はもちろんやるべきこと、大切なことを後回しにせず、受験生らしい生活を送っていきたいです。僕たちの今年の学年目標は「誇りをもって卒業しよう。」です。義務教育最後の残り8ヶ月、常中生として誇りをもって卒業できるよう自立貢献しながら頑張りたいと思います。



### 2年 田中 はる さん

2年生の夏が終わり、私は頑張りたいことが3つあります。1つ目は秋の3大行事である体育祭・合唱祭・持久走です。私はこれらの行事を通して、友達との絆を深め、クラスの団結をより一層強くしたいです。また、常中の1年生から3年生まで誰もが学年を越えて楽しめる、心に残る行事にしていきたいです。2つ目は学習面と生活面です。学習面ではテストに向けて計画的に学習を進めることができず、当日になって教科書を読み返したりしていたので、目標とする点数が取れませんでした。このままではだめだと思うので、2学期からは自分の苦手な所を復習し、分からない所をそのままにせず、弱点を克服してからテストを受けるようにしたいです。来年の受験に向けて今からしっかり準備をしていきたいと思います。生活面では、今の3年生のように悩んでいた、困っていたりする人がいたら、そっと手をさしのべてあげられる優しい人になりたいです。そして、1年生の良いお手本になれるようにがんばりたいです。3つ目は、部活動です。吹奏楽部は、東関東マーチングコンテストが3年生と一緒に出場できる最後の大会となります。



### 体育祭の練習始まる

体育祭の全体練習が始まりました。各クラスの学級旗も完成し、学級カラーが出て素晴らしい出来栄です。また、青団長の小谷太陽さん、赤団長の坂場愛騰さん、黄色団長の三浦秀介さんを中心に縦割り団の練習にも熱が入っていました。



## 平成29年度 創立60周年記念 第57回 常澄中学校体育祭



お待ちしております

